
グローバルコース 2 年生【Global Meeting】（第 2 回目－2019） 

 

１．日時 6 月 20 日 15：30－17：30 

２．第 2 回目の内容 

第 1 回目では、外国人ゲストと共に世界の問題に関して、生徒たちが事前に調査し設定したテ

ーマについて話し合い、研究内容を決定しました。今回もゲストの意見を取り入れながら、より

具体的にどのように研究を進めていくか話し合いを行いました。英語で話し合うため、うまく言

いたいことを伝えることができず、悩んでしまう生徒もいました。2 回目全体を通して議論が進ん

だグループもあれば、思い通りに進まなかったグループもありました。完全に文を作ってから言

おうとせず、わからなかったら単語を並べてでも話す姿勢で、どんどん話をしてほしいです。あ

と 2 回の Global Meeting や、今後予定されているアメリカからの留学生、JICA 研究員との交流

を通してレベルアップが期待されます。 

 

◆各グループでのディスカッションの様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

意見をなんとか伝えようとしています          確認しながら、身振り手振りで伝えています 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の振り返りと新たな意見を出し合っています    ゲストの話に耳を傾けます 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ゲスト方々は生徒に合わせて丁寧に話を聞いてくれます  ゲストも真剣です 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

夏休み前の 2 回が終了し、全員で見送りです         外国人ゲストとの交流も慣れました 

 

まだ終わりではありません。 

外国人が帰った後はその日の振り返りです。 

今後は、2 回のまとめ→研究計画書→ 

フィールドワークを夏休み中に行い、残り 

2 回のディスカッションに備えます。 

 

高校生にするとかなり高いレベルの活動ですが、 

大学でも通用する調査力やプレゼンテーション 

力が身につきます。 

 

                            今後の展開に頭を悩ませているようです 

                          

 

 



３．参加生徒、外国人ゲストの感想 

 

【生徒より】 

・ゲストの話が楽しかったです。自分たちのテーマに関してのことはもちろん、ほかの知識も得

ることができました。英語では文で表現することが難しかったですが、なんとか言いたいこと

を伝えることができました。フィールドワーク頑張ります。（K さん） 

 

・いくつか課題があります。1 つは、黙ってしまうことが多かったことです。discussion の中でな

かなか意見が出ずに沈黙してしまう時間がありました。そのときにゲストの方を困らせてしま

いました。2 つ目は事前調査不足です。この discussion の前の調査が不十分だったことから、

あまり思うように話し合いを進めることができませんでした。それを改善するためには、やは

り入念に調べておく必要があると感じました。（S 君） 

 

【参加外国人ゲストより】 

・これをやりたいという熱意を持って取り組んでいました。英語がなかなかでてこない場面も多

かったですが、伝えようという姿勢は見えました。十分に力はあると思いますので、恥ずかし

がらずに話してください。また、どのような研究になるか楽しみです。私もできるかぎり協力

します。（P さん） 

  

・ゴールが明確でないため、どのように研究を進めるかがわかりません。準備を入念に行いまし

ょう。会話では、もっと自信を持ってください。去年より英会話が上達しています。殻を破る

ことが必要です。（Ｍさん） 

 


